
会 議 録 

件 名 令和元年度 第４回丹波市選挙管理委員会 

日 時 
令和元年９月２日  

午後１時 30分～午後２時 40分 

場 

所 

丹波市役所２階 

中会議室 

出席者 
金川方子委員長、青木知也委員長職務代理者、青木正文委員、井根廣美委員 

田口健吾書記長、田口頼希書記、西田浩紀書記 

  
１ 開会・・・田口書記長 

 

 ２ 委員長あいさつ 

九州地方では大雨により被害がでており、今週に入り台風も発生した。災害発生時は、

十分に気をつけていただきたい。 

７月の参議院議員通常選挙ではお世話になった。大きな問題もなく終了できたことに

感謝する。 

 
 ３ 協議事項 
  ○議案第 22号 令和元年９月定時登録における選挙人名簿に登録及び選挙人名簿から

抹消する者について 
≪異議なく原案のとおり決定≫ 
 

  ○議案第 23号 選挙権を有する者の 50分の１、３分の１の数について 
≪異議なく原案のとおり決定≫ 

 
  ○議案第 24号 在外選挙人名簿に登録及び在外選挙人名簿から抹消する者について 

≪異議なく原案のとおり決定≫ 
 

   
 ４ その他 

 （１）令和元年７月21日執行第25回参議院議員通常選挙について 

  ① 選挙の記録について 

  ＜委 員＞ 

  ・特定枠候補者など選挙制度の複雑化が投票率の低下に繋がっているのではないか。若

者が理解できるか疑問がある。 

  ・無効投票が多い。国政レベルで投票方法のＩＴ化の検討が必要な時期ではないか。 

 

  ② 発生した事例について 

  ＜委 員＞ 

  ・今後の選挙執行時には、市島第１投票所の場所について地元と協議が必要である。 

  ・山南地域で記載台が不足し、混雑している投票所があった。 

 



 

（２）投票率の推移について 

 ＜委 員＞ 

  ・投票率向上に向けて選挙管理委員会だけでなく、学校、企業、近隣自治体と協力して

取り組んでいく必要がある。 

  ・選挙について、国と有権者の意識の違いが大きすぎる。 

・若い世代の投票率が低く高齢者の投票率が高い状況では、政党、候補者の公約が投票

率の高い高齢世代への施策中心になり、益々、若い世代が選挙に興味を持たなくなる。 

 

 （３）令和元年度明るい選挙啓発ポスターコンクール選考会について 

  ・次第のとおり説明 

 

 （４）令和元年度阪神ブロック選挙管理委員会委員長会について 

  ・次第のとおり説明 

 

５ 今後の日程・・・次第のとおり説明 

          ≪意見等なし≫ 

 

 ６ 閉  会・・・青木委員長職務代理者 

 

○ 傍聴人の数・・・０人 

 
 


